

Témoignages de l'entourage

mon fils de 17 ans se drogue

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/09/2010 à 12:47

Cela fait qq jours que je suis sûre que mon fils se drogue. Il fume du cannabis. En fait depuis environ 6 mois nous avions constaté un changement dans son comportement. De plus en plus renfermé, il reste de longues heures enfermé dans sa chambre devant son ordi et ne sort plus que le soir pour voir ses copains. Jusqu'en décembre dernier il travaillait en contrat d'apprentissage chez un patron qui a mis fin au contrat au bout de 1an1/2 pour retards répétés et le motif qu'il ne faisait pas attention à ce qu'il lui disait, les précautions à prendre pour travailler sur des machines (il était en mécanique de précision). Il est resté 6 mois sans rien faire à rester à la maison et sortir le soir, il dormait toute la journée et ne se réveillait souvent que vers 18H et même + tard...

Depuis le mois de septembre il a repris une formation en C.A.P de vente. Pour l'instant il a des bonnes notes et en est fier mais il trouve que le niveau est trop facile, il voulait faire un bac pro mais n'a pas été accepté au vu de ses mauvais résultats de l'année dernière.

J'ai découvert dans sa chambre des brins d'herbe et des graines bizarres. J'ai tout mis à la poubelle. Il y avait aussi une lettre d'un copain expliquant de A à Z la façon de cultiver du cannabis ! Hier lui qui ne parle pas beaucoup était très euphorique et en le regardant bien ses pupilles étaient dilatées. J'en ai parlé avec mon mari et tous 2 nous lui avons parlé en lui demandant s'il fumait de l'herbe, et en lui exposant les dangers de la drogue. Mais il nie avoir fumé. Il est très maigre et lorsqu'on lui dit de faire du sport de s'inscrire dans un club, il refuse alléguant qu'il est fatigué par ses journées de cours ! Par contre il passe une partie de la nuit les écouteurs aux oreilles devant son ordi. Nous ne savons pas s'il est dépendant et nous ne savons pas quoi faire. Il n'a plus d'argent sur son compte, alors comment fait-il pour se procurer de la drogue c'est un mystère...

Voilà j'ai exposé mon problème pour y voir plus clair et peut-être des parents pourront-ils me dire si leur enfant s'en est sorti et comment. En attendant nous continuerons à en parler avec notre fils même si nos questions et nos discussions à ce sujet l'agacent.